

Herren Kreisliga Gr. 1

SC Ronneburg 1997 : TG Mittel-Gründau
Freitag, 20.01.2023, 20:00 Uhr

Reineke fixiert zwei Punkte für die TG Mittel-Gründau

Das war eine gute Leistung: Nach rund 2 Stunden stand der 9:4-Auswärtserfolg der TG Mittel-Gründau im Spiel der Herren Kreisliga Gr. 1 beim SC Ronneburg 1997 endgültig fest.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Beim 3:0 gegen Heiß / Reineke fanden Steigler / Seke von Anfang an die richtige Ausrichtung in ihrem Spiel. Die siegbringende Taktik fehlte indessen nachfolgend Rott und Bergbauer bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Goll und Füller ab dem ersten Ballwechsel. Lediglich einen Satzernfolg verbuchten danach Koch / Nohr bei ihrer Niederlage gegen Cropp / Roth. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Dennis Steigler machte mit Christina Heiß beim 3:0 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Keinen Zähler beisteuern konnte Tibor Seke im Match gegen Markus Goll, das 0:3 verloren ging. Dann ging es beim Stand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Günter Rott gelang es, Oliver Reineke im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem nicht zu erwartenden 3:0-Erfolg. Das war ein souveräner Sieg. Nichts auszurichten hatte dann Alexander Koch bei seinem 0:3 gegen Rainer Füller, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Bei einem Spielstand von 3:4 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Nach eher keinem so guten Start in das Spiel und Verlust des ersten Satzes gewann Thorsten Nohr die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Oliver Bergbauer gegen Robert Cropp. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:5. Die erfolgsbringende Taktik fehlte bis auf Ausnahmen Dennis Steigler bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Markus Goll ab dem Start. 2:3 endete am Nachbarisch das Einzel zwischen Tibor Seke und Christina Heiß aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler gemäß den Erwartungen anhand der TTR-Werte auf das Konto der Gäste ging. Trotz 1:0 Satzführung verlor Günter Rott sein Spiel gegen Rainer Füller letztlich mit 11:6, 6:11, 8:11, 7:11. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 4:8. Chancenlos war Alexander Koch gegen Oliver Reineke nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz war nicht zu holen. Der 9:4-Auswärtssieg war somit unter Dach und Fach.

Nach diesem Ergebnis weist der SC Ronneburg 1997 nun ein Punktekonto von 4:22 Punkten auf, während die TG Mittel-Gründau vor dem nächsten Spiel, das am 29.01.2023 gegen die KG 1885 Wittgenborn II ansteht, 14:12 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des SC Ronneburg 1997 bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 27.01.2023 gegen den TTV Brachtal II.

Statistik:

SC Ronneburg 1997

Doppel: Steigler / Seke 1:0, Rott / Bergbauer 0:1, Koch / Nohr 0:1

Einzel: D. Steigler 1:1, T. Seke 0:2, G. Rott 1:1, A. Koch 0:2, T. Nohr 1:0, O. Bergbauer 0:1

TG Mittel-Gründau

Doppel: Goll / Füller 1:0, Heiß / Reineke 0:1, Cropp / Roth 1:0

Einzel: M. Goll 2:0, C. Heiß 1:1, R. Füller 2:0, O. Reineke 1:1, R. Cropp 1:0, D. Roth 0:1